

Informationen der Gemeinderatsfraktion der Freien Wählergruppe 'Bayerisches Meran'

Zur Gemeinderatssitzung 2015/4 vom 21. Juli 2015

Der Gemeinderat war bis auf den entschuldigtem GR Ludwig Lehneis vollzählig. Die Gemeinderatssitzung war kurzfristig und als dringend geladen.

Die Genehmigung der Niederschrift vom 27. Mai 2015 erfolgte einstimmig.

Auf der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung standen lediglich zwei Punkte:

Dem Bauantrag von Alois Seidl auf Überdachung der bestehenden Flachdachgarage wurde einstimmig zugestimmt.

Einstimmig war auch die Zustimmung zum Gastschulantrag von Andre und Jana Raap für Tochter Anna. Sie wird auch weiterhin die 5. Jahrgangsstufe der Mittelschule in Furth im Wald besuchen und nicht wie für die Schulsprengelzuordnung eigentlich erforderlich in Waldmünchen.

Im nichtöffentlichen Teil ging es um die Unterbringung von Asylbewerbern in der Gemeinde Gleißenberg. Nach intensiver und sehr offener Diskussion fasste der Gemeinderat Gleißenberg hier einen mehrheitlichen Grundsatzbeschluss.

V.i.S.d.P. Gabriele Lang-Kröll - Anton Saurer jun. - Dr. Siegfried Seidl